

Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Datum:
11.12.2025

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Grundstücksteilungen Raach

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die Raach ist auf Grund ihrer Lage und Topographie durch den Ruinenberg von "Rest-Graz" abgetrennt. Auch die Wasserversorgung ist eine völlige Eigenständige - ein Unikum in Graz. Die Wasserversorgung stößt jedoch mit zunehmender Bebauung an ihre Grenzen und können nur mehr eine gewisse Anzahl an Anschlüssen neu geschaffen werden.

Durch die historisch bedingt großen Grundstücke kommt bzw. kam es immer wieder zu Grundstücksteilungen, die in Zukunft jedoch besonderes Augenmerk bedürfen, möchte man die Wasserversorgung nicht zusätzlich gefährden.

Es wird folgende

ANFRAGE

gestellt:

1. Wie wird von Seiten der Stadt Graz bzw der Holding Graz gemeinsam mit der Wassergenossenschaft Raach sichergestellt, dass nicht zu viele neue Wasseranschlüsse hinzukommen?
2. In welcher Weise wird bzw. muss die Wassergenossenschaft Raach bei Neubauten bzw. Grundstücksteilungen miteingebunden werden?

Freigaben / Unterschriften:

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)